

# Danke an die fleißigen Helfer!



Am 03.12.2025 ab 15 Uhr duftete es in der Kindertagesstätte Harzblick nach frischen Waffeln und leckerem Gebäck.

Das Team der Kita hatte die Einrichtung in einen „Vorfreudeweihnachtsmarkt“ verzaubert und weihnachtliche Basteleien zum Mitmachen angeboten.

Spätestens beim gemeinsamen Weihnachtssingen waren an diesem Adventsnachmittag alle kleinen und großen Besucher und Besucherinnen der Kita Harzblick in besinnlicher Stimmung.

Zum Abschluss besuchte sogar der Weihnachtsmann das wunderschöne Fest (Foto).

Auf diesem Weg ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helfer, die den Weihnachtsmarkt möglich gemacht haben!

/Katja Wilke, stellvertretende Einrichtungsleiterin